

Des paysans paraguayens maintiennent le blocage des voies



Paraguay, 1er avril (RHC-PL)- Des protestations se poursuivent au Paraguay, où 2000 paysans du Département des Missions ont bloqué pour la deuxième journée consécutive, la voie numéro 1 qui relie cette zone avec Asunción, la capitale.

Les producteurs agricoles exigent la destitution du ministre paraguayen de l'agriculture, Jorge Gattini, qu'ils accusent de ne pas tenir ses promesses sur la remise des subventions pour les paysans subissant des crises dans leurs récoltes.

Les paysans demandent également une subvention de presque 250 dollars et l'assistance technique nécessaire pour compenser les pertes à cause du climat.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/51169-des-paysans-paraguayens-maintiennent-le-blocage-des-voies>



Radio Habana Cuba